

uns de nos gens, et voilà les beaux présents que vous nous faites pour nous récompenser de ces grandes obligations que vous nous avez, gardez vos présents. Ensuite néanmoins, ils les adoucirent et reçurent, et ne se rendirent point aux invitations qu'on leur fit d'aller manger dans le vaisseau avec les députés des Anglais, qui les voyant toujours comme les Abnaquis avec le pavillon français, leur demandèrent s'ils n'avoient point de pavillon de la couleur de celui des Anglais, ajoutant qu'on leur en donneroit un, s'ils n'en avoient point; ils les remercièrent, et se lièrent toujours avec le pavillon français. Voilà à peu près, mon R. S. les principales réponses qu'ont fait les Abnaquis aux Anglais, qui font voir l'attache que ces sauvages ont pour la Religion Catholique et pour les français. Comme j'apprends en chemin pour Quebec que la plupart des vaisseaux sont partis